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Stadt Stadtallendorf
Fachausschuss für Sport, Kultur
Veranstaltungswesen
- Der Vorsitzende -

35260 Stadtallendorf, 25.02.2022

Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Fachausschusses für Sport, Kultur,

Veranstaltungswesen

Sitzungstermin: Dienstag, 08.02.2022
Sitzungsbeginn: 18:31 Uhr
Sitzungsende: 19:18 Uhr
Ort, Raum: Stadthalle Stadtallendorf, Bahnhofstraße 2,

35260 Stadtallendorf

Anwesend sind:

Herr Fabian Gies
Herr Bernd Weitzel
Herr Manfred Dönges
Herr Michael Goetz
Frau Heike Groß
Herr Winand Koch Vertreter für Herrn Stv. Dominik Runge
Herr Berthold Littich
Frau Carla Mönninger-Botthof
Herr Karl-Hermann Schönhals
Herr Helmut Weber
Herr Stefan Weitzel

Stadtverordnetenvorsteherin

Frau Ilona Schaub

Fraktionsvorsitzende:

Herr Klaus Ryborsch
Herr Manfred Thierau

Bürgermeister:

Herr Christian Somogyi

Vom Magistrat:

Herr Frank Drescher

Von der Verwaltung:

Herr Christoph Grimmel

Schriftführer:

Frau Marianne Bulach

Entschuldigt fehlt:

Herr Werner Hesse
Herr Stefan Rhein
Herr Dominik Runge
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Tagesordnung:

1 Eröffnung und Begrüßung
2 Beratung von eingegangenen Anträgen
2.1 Defibrillatoren in Sportstätten; Antrag gem. § 14 der GO der CDU-Fraktion vom

23.01.2022 (eingegangen am 24.01.2022)
Vorlage: CDU/2022/0001
Beschlüsse

3 Haushaltssatzung 2022 und Investitionsprogramm 2021 bis 2025 - 2. Lesung und
Beschlussfassung
Vorlage: FB1/2021/0148

4 Wirtschaftsplan der Stadtwerke Stadtallendorf für das Wirtschaftsjahr 2022 - 2.
Lesung und Beschlussfassung
Vorlage: FB5/2021/0020

5 Wirtschaftsplan 2022 - Eigenbetrieb "Dienstleistungen und Immobilien" - 2.
Lesung und Beschlussfassung
Vorlage: DuI/2021/0025
Kenntnisnahmen

6 Stadthallen Bericht Januar 2021 bis Dezember 2021
Vorlage: FB2/2022/0002

7 Beschlusskontrolle
8 Berichte aus den Verbandsversammlungen
9 Mitteilungen
10 Verschiedenes

Inhalt der Verhandlungen:

Zu 1 Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende, Herr Fabian Gies, begrüßt die Anwesenden zu der Sitzung des
Fachausschusses für Sport, Kultur und Veranstaltungswesen. Im Besonderen
begrüßt er Herrn Bürgermeister Somogyi, Stadtverordnetenvorsteherin Ilona
Schaub, Herrn Stadtrat Drescher und die Anwesenden der Verwaltung.
Für Herrn Stv. Dominik Runge übernimmt Herr Stv. Winand Koch die Vertretung.
Der Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit und den form- und fristgerechten
Zugang der Einladung fest.

Zu 2 Beratung von eingegangenen Anträgen

Herr Stv. Bernd Weitzel unterbricht den Tagesordnungspunkt für eine
Gedenkminute an die verstorbene Landrätin Kirsten Fründt.

Zu 2.1 Defibrillatoren in Sportstätten; Antrag gem. § 14 der GO der CDU-Fraktion
vom 23.01.2022 (eingegangen am 24.01.2022)
Vorlage: CDU/2022/0001

Herr Stv. Manfred Dönges stellt den Antrag „Defibrillatoren in Sportstätten“ gem. §
14 der GO der CDU-Fraktion vom 23.01.2022 (eingegangen am 24.01.2022) vor.
Er erläutert die Wichtigkeit der Defibrillatoren. Ohne Schlüssel kämen hilfsbereite
Personen nicht an die Defibrillatoren ran, so Herr Dönges. Besucher müssen
wissen, wo sich die Defibrillatoren befinden und wie sie anzuwenden sind.
Finanzielle Unterstützung könnte die Björn-Steiger-Stiftung ermöglichen.

Herr Bürgermeister Somogyi erwähnt, dass der Kontakt zum Deutschen Roten
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Kreuz bezüglich einer Neuanschaffung der Defibrillatoren hergestellt ist. Diese
erstellen ein Angebot für sechs weitere Defibrillatoren, um den Bestand in
öffentlichen Gebäuden zu erweitern. Die Björn-Steiger-Stiftung gibt nur einen
finanziellen Anstoß.

Herr Stv. Manfred Thierau erfragt die Anzahl der Defibrillatoren in der Verwaltung,
den Versammlungsräumen, den Sporthallen und den Bürgerhäusern. Herr
Bürgermeister Somogyi wird ein Protokoll anfertigen lassen, welches erkennen
lässt, an welchem Platz sich die Defibrillatoren in öffentlichen Gebäuden und
Anlagen befinden.

Anmerkung der Verwaltung:

Die Verwaltung wird eine Zusammenstellung aller Defibrillatoren im Stadtgebiet
erstellen und Bericht erstatten.

Zu Beschlüsse

Zu 3 Haushaltssatzung 2022 und Investitionsprogramm 2021 bis 2025 - 2. Lesung
und Beschlussfassung
Vorlage: FB1/2021/0148

Herr Bürgermeister Somogyi stellt die Eckdaten der Haushaltssatzung 2022 und
des Investitionsprogramms 2021 bis 2025 vor.
Es erfolgen keine Wortbeiträge.

Beschluss:

Der vom Magistrat aufgestellte Entwurf

1. der Haushaltssatzung 2022 und

2. des Investitionsprogramms 2021 bis 2025

wird beschlossen.

Abstimmungsergebnis: 8 dafür
3 Enthaltungen

Zu 4 Wirtschaftsplan der Stadtwerke Stadtallendorf für das Wirtschaftsjahr 2022 -
2. Lesung und Beschlussfassung
Vorlage: FB5/2021/0020

Es erfolgen keine Wortbeiträge.
Der Vorsitzende lässt über den Tagesordnungspunkt abstimmen.

Beschluss:

Der beigefügte Wirtschaftsplan der Stadtwerke für das Wirtschaftsjahr 2022 wird
in der vorliegenden Fassung beschlossen.

Abstimmungsergebnis: 8 dafür
3 Enthaltungen
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Zu 5 Wirtschaftsplan 2022 - Eigenbetrieb "Dienstleistungen und Immobilien" - 2.
Lesung und Beschlussfassung
Vorlage: DuI/2021/0025

Es erfolgen keine Wortbeiträge.
Der Vorsitzende lässt über den Tagesordnungspunkt abstimmen.

Beschluss:

Der beigefügte Wirtschaftsplan 2022 des Eigenbetriebes „Dienstleistungen und
Immobilien“ für das Wirtschaftsjahr 2022 wird in der vorliegenden Fassung
beschlossen.

Abstimmungsergebnis: 8 dafür
3 Enthaltungen

Zu Kenntnisnahmen

Zu 6 Stadthallen Bericht Januar 2021 bis Dezember 2021
Vorlage: FB2/2022/0002

Herr Bürgermeister Somogyi übergibt das Wort an Herrn Christoph Grimmel.
Dieser stellt anhand einer Präsentation den Stadthallenbericht vor. Die
Präsentation ist im Sessionnet hinterlegt.

Herr Stv. Michael Goetz spricht von einer schönen Entwicklung. Er gibt den Tipp,
Türen, die sich automatisch öffnen, einzusetzen, damit auch Rollstuhlfahrer
leichteren Zugang zur Stadthalle haben. Zudem könnten Rollstuhlfahrer durch die
Einrichtung einer Rampe den Innenhof der Stadthalle erreichen.

Frau Stv. Carla Mönninger-Botthof bedankt sich beim Fachbereich 2 für die tolle
Ausarbeitung.

Kenntnisnahme:

Der Jahresbericht 2021 der Stadthalle wird zur Kenntnis genommen.

Beratungsergebnis: Zur Kenntnis genommen

Zu 7 Beschlusskontrolle

Es erfolgen keine Wortbeiträge.

Zu 8 Berichte aus den Verbandsversammlungen

Es liegen keine Berichte aus den Verbandsversammlungen vor.

Zu 9 Mitteilungen

Herr Bürgermeister Somogyi hat zwei Mitteilungen, die er dem Fachausschuss II
berichtet.



Seite: 5

Das Unternehmen Deutsche Glasfaser möchte den Bau und die Kabelverlegung
im Stadtgebiet selbst durchführen und selbst finanzieren. Die Stadtteile Wolferode
und Hatzbach können bei dem Ausbau jedoch nicht berücksichtigt werden. Um
dieses Projekt durchführen zu können, braucht das Unternehmen eine Quote von
40% der Zustimmung der Bürgerinnen und Bürger. Gerade auch für die
Umstellung hinsichtlich der Digitalisierung, sei das Projekt förderlich, so Somogyi.
Er regt die Anwesenden an, diese Thematik zu bewerben.

Es wird auf die Rückmeldung bezüglich der Förderung durch das Hessische
Ministerium des Innern und für Sport hinsichtlich des Gesamtkonzeptes
Herrenwaldstadion und der Entscheidung über die Anzahl der Laufbahnen
gewartet. Die maximale Fördersumme liegt bei 50.000 €. Hierzu gibt es keine
neuen Informationen, da der Sachstand veraltet ist.

Zu 10 Verschiedenes

Es liegen keine Wortbeiträge vor.

Fabian Gies Marianne Bulach
Vorsitzender Schriftführerin


